

入込客数は過去10年間で最高の
3万4千人！

第44回 只見ふるさとの雪まつり



▲初日の花火はお客様で会場が埋め尽くされました

今年の雪まつりは、暖冬に雪不足とこれまで経験した事がない気象条件の中での開催となりましたが、2月13、14日の2日間盛大に行うことができました。雪不足によりメイン雪像の大きさは例年よりも小さくなりましたが、制作期間が短い中、皆さんの協力で素晴らしい雪像が完成し、入込客数も過去10年間で最高の3万4千人となりました。

雪まつり初日は天候に恵まれましたが、2日目は悪天候により中止となるイベントもありました。しかし、雪まつりを締めくる花火は無事打ち上げる事ができ会場の皆さんに喜んでいただけました。

写真で今年の雪まつりを振り返ります。



▲例年の入場門とは違いますが、雪まつり気分を盛り上げてくれた今年の入場門！



②



①



③

①例年より制作期間
が短い中、雪まつり
前日には立派なメ
イン雪像が完成！
制作された皆さん
お疲れ様でした!!

②今年は雪まつり会
場作成の為には欠
かせない重機を会
場近くに展示

③ライトアップされた
メイン雪像「イタリ
ア サンマルコ寺院」

中日ドラゴンズのマス
コット「ドアラ」、相撲芸人
あかつのお笑いショー、そ
して宮崎県非公認キャラ
「バクバクちゃん」が会場
を盛り上げました



ドアラ
©中日ドラゴンズ



「バクバクちゃん」と「ブナリん」



雪まつりの前夜祭として
メイン雪像のライトアップや
ステージイベントが行われ、
ステージイベントではブナリ
ん体操も披露されました



あかつ ↗



▲▼ステージでは各地区の伝統行事や踊りなどが発表され、只見の文化を一度に味わうことができました



▲お客さんが多かったので、会場内のゆきんこ市は非常に混みあいました



▲会場の人混みをかき分け神輿が練り歩く様子を近くで見れば迫力満点!



▲長靴飛ばしには子供だけでなく大人の方にもたくさん参加いただきました



▲只見線の復旧のため舞っていただいた応援よさこいは、会場に一体感をもたらしました

野村将希オンステージ



▲野村さんは晴れ男との事で、ステージ中はまったく雪が降らず、素晴らしい歌声に会場の皆さんには酔いしれました

ダンディ坂野&スギちゃん 爆笑お笑いライブ



◀▲悪天候の中、集まった多くのお客様のため笑いを提供してくれました!!



あっけらかん

福が満開 ふくしま隊



GABEZ <ガベジ>

▲ガベジのステージは今年で3年目になりましたが、何度見ても面白く引きこまれます!

厄払いの儀 おんべ



▲こんなに人で埋めつくされた会場は初めて見ました!おんべの大きさも過去最大!!

